

Toledo

“ El Partido Popular presenta los cinco candidatos para presidir la formación en cada provincia

Hoy ha terminado el plazo para la presentación de avales

El Partido Popular de Castilla-La Mancha ha hecho público y de manera oficial las cinco candidaturas que se han presentado con los avales necesarios para optar a la presidencia provincial de la formación en las cinco provincias de la región: Arturo García-Tizón (Toledo), Benjamín Prieto (Cuenca), Francisco Núñez (Albacete), Ana Guarinos (Guadalajara) y Carlos Cotillas (Ciudad Real) encabezan cada candidatura. El Partido Popular expresa su gratitud a los presidentes provinciales salientes, como la alcaldesa de Ciudad Real y diputada nacional, Rosa Romero, el alcalde de Guadalajara y diputado nacional, Antonio Román, el consejero de Educación y Cultura, Marcial Marín, y la senadora María Ángeles García, por la labor desarrollada en los últimos años y su aportación a la configuración de una formación fuerte, sólida y unida. Ahora los presidentes provinciales salientes tienen, tal y como ha recordado la presidenta María Dolores Cospedal, una tarea relevante en el partido a nivel regional, además de sus responsabilidades en el Gobierno regional, como diputados nacionales, alcaldes o en el Senado.



García-Tizón



Prieto



Núñez



Guarinos



Cotillas